



教育目標 英知の風かおり 友愛の情ふかく 精励の志つねに

# 中野中学校だより

令和6年11月29日(金) 発行 第7号

## 『<sup>あいだ・かん・ま</sup>間』の大切さ(11月11日朝礼の校長講話)

おはようございます。先日の11月7日(木)は立冬でした。体調を崩しやすい時期を迎えました。寒くなるとインフルエンザやノロウイルス、ロタウイルスなどによる感染症、そしてまだまだ新型コロナウイルス感染症も完全に終息したわけではありません。特に、ノロウイルスやロタウイルスには、アルコール消毒が効きません。改めて、「3密」を避けるとともに、早寝・早起き・朝ごはん、うがい・手洗い・適度な運動を忘れずに、笑顔で、規則正しい毎日を過ごしましょう。



先月の合唱コンクールでは、一人ひとりの心がこもったプログラムやスライド作成、合唱発表、吹奏楽発表等に、感動しました。中野中生の大きな成果が、存分に発揮されました。中野中史上最高の合唱コンクールとなりました。皆さんが「表」した合唱等が、感動となって「現」れました。中野中生一人ひとりに、「心を込めて創り上げることができる」というよさがあります。これからも一つ一つの取組に心を込め、自分自身を創り続けていきましょう。そして、「中野区立中野中学校」という作品を創り続けていきましょう。さて、今日は、『<sup>あいだ・かん・ま</sup>間』の大切さ』について話します。

今年度の「合唱コンクール」が終わりました。しかし、来年度に、またやってきます。3年生においても、進路先で何らかの行事があることでしょう。そこには、来年度までの<sup>あいだ</sup>「間」があります。運動部活動の新人大会が、8割ほど終了しています。ここにも、次の総合体育大会である夏大会までの<sup>あいだ</sup>「間」があります。11/15(金)からは、後期中間考査があります。

ここにも、あと4日という<sup>あいだ</sup>「間」があります。

<sup>かん</sup>時間、<sup>かん</sup>空間、<sup>ま</sup>仲間、<sup>あいだ</sup>人との間…、「<sup>あいだ・かん・ま</sup>間」をどのように大切にしていくか…。大切なものは、「<sup>あいだ・かん・ま</sup>間」にあります。

では、今月の意見交流テーマです。「どんな<sup>あいだ・かん・ま</sup>「間」を大切に、中野中での生活を過ごしていくか」です。「なぜならば」と、その理由を加えて、担任の先生から指示された交換ノート等を書いてください。意見交流後、更により考えをもって、校長室に来てくれることを心待ちにしています。

「FOR2050(2050年に向けて)」、今月も笑顔で毎日を送っていきましょう。

# 合唱コンクール

中野 ZERO ホール

令和6年10月18日(金)



## <1年合唱>

課題曲「夢の世界を」

自由曲

C組「あさがお」

D組「HEIWAの鐘」

B組「Let's Search  
For Tomorrow」

A組「翼を広げて」

最優秀クラス 1年B組

優秀クラス 1年A組



1年生は、初めての合唱コンクールでとても緊張していました。どのクラスもいい演奏ができました。2年生の合唱も、さらにレベルが高く、どのクラスもよいハーモニーをホールに響かせていました。

## <2年学年合唱>

課題曲「時の旅人」

自由曲

D組「君とみた海」

B組「手紙～拝啓、十五の君へ～」

A組「輝くために」

C組「明日へ」

最優秀クラス 2年A組

優秀クラス 2年C組





< 3 年学年合唱 >

課題曲「大地讃頌」

自由曲

B 組「友～旅立ちの時～」

A 組「生きている証」

A 組「ほらね、」

最優秀クラス 3 年 A 組



3 年生は、やはり迫力のある演奏でした。学年合唱の大地讃頌は、ホール全体を包み込む素晴らしい歌声でした。



そして、有志合唱、生徒たちと先生たちが一体となって、「糸」をしつとりと歌い上げました。吹奏楽部も演奏も観客と一体となった楽しいものになりました。



各クラスの実行委員・指揮者・伴奏者・パートリーダーを中心に、約 2 週間の練習を行い、この合唱コンクールを迎えました。賞にかかわらず、クラスの絆が深まったり、友人のよいところを見つけられたり、賞以上の価値を見つけられた行事であったと思います。皆さんに拍手！！



# 1年 English Camp!

10月30日(水)~31日(木)の1泊2日で、1年生は初めての宿泊行事、English Campに行きました。バスに乗ったところから、外国人の講師の先生とのレクリエーションがスタートしました。はじめは、なかなか聞き取れなかった人も、徐々に耳が慣れてきたのか、講師の先生が話すことがわかるようになってきました。

軽井沢少年自然の家では、グループワークをやったり、スピーチを考えたりしました。夜は、園庭での星空観賞。ちょっと寒かったけど、東京の空とは違い、多くの星が見えました。



## コミュニケーション能力向上授業

1年生は10月から11月にかけて、3回にわたって、劇団の方と一緒にコミュニケーション能力向上授業を行いました。いろいろな活動しながら、よりよいコミュニケーションについて学びました。

